

REPATRIACIÓN DE 21 CONNACIONALES PRIVADOS DE LA LIBERTAD EN CENTROS PENITENCIARIOS DEL ECUADOR

NOTICIA No. 2

FECHA: 28 DE JUNIO DE 2013

El 28 de junio 2013 se llevó a cabo la repatriación de 21 connacionales privados de la libertad en centros penitenciarios del Ecuador, quienes terminarán de pagar sus condenas en cárceles colombianas.

Este Consulado efectuó el acompañamiento respectivo desde el inicio del proceso de repatriación, hasta la culminación, en las instalaciones de la anterior Casa de Aduanas en la Frontera de Rumichaca.

